



なかよしマルシェ

笑顔がいっぱい♡



私達、なかよしマルシェ実行委員会は生まれ育った守山で大人も子どもも楽しめるイベントをやりたい！という思いから始まりました。

季節ごとにテーマを掲げ【食べる・見る・やってみる】の3つを柱とし企画しています。

コロナ感染症により開催できなかった1年、いつやるの？という声を沢山頂きました。

コロナ禍の中でもできる事を考え、10月30日にハロウィンをテーマに開催しました。

飲食は基本テイクアウトとし、会場には来場受付を設け消毒や来場者様へのマスク着用の呼びかけなど

皆様が安全に楽しんで頂けるよう感染対策を実施しました。

仮装をした子ども達や、ペットを連れた方、おじいちゃん、おばあちゃん

大人も子どもも一緒に楽しめる1日になりました。

SNSを見た市外からの来場もあり『守山って素敵な町ですね』と声をかけてくださったり

帰りには『楽しかった』『大変な中ありがとう』と声をかけて頂きました。

まだまだ、油断のできない毎日ですが今できる事をやっていきたいと思っています。

コラボイベントをしてくださる
団体様募集しております♪



こちらからもご覧いただけます☆



Instagram: [nakayoshimarushie](#)

なかよしマルシェ実行員会